

# **OBI**® OSTER CUP 2024

**U6 – Jahrgang 2018**

## **Turnierordnung**



1. Die Trainer melden sich vor Beginn mit dem im Vorfeld zugesendeten und ausgefüllten Spielbericht bei der Turnierleitung.
2. Gespielt wird mit einem Ball der Größe 3 auf einem Spielfeld von 15mx20m.
3. Es wird Funino 3 gegen 3 auf vier Minitore, ohne Torwart gespielt.  
Das Spiel beginnt mit dem zentralen Anpfiff.  
Die Spieler stellen sich auf die Grundlinie und laufen, auf den in der Spielfeld- Mitte, liegenden Ball zu.  
Tore dürfen NUR innerhalb der markierten Schuss-Zone (6m) erzielt werden.  
Landet der Ball im Seitenaus, wird von dieser Stelle aus, ein-gedribbelt und nicht ein-geworfen.  
Einen Abstoß, nachdem der Ball, hinter der Grundlinie war, gibt es nicht.  
In diesem Fall wird innerhalb der Schuss-Zone ein-gedribbelt und das gegnerische Team muss diese Zone verlassen.  
Ein Eckball wird an der Ecke der Schuss-Zone ausgeführt und nicht an der Ecke der Grundlinie.
4. Alle Zuschauer bitten wir sich hinter dem Handlauf aufzuhalten.
5. Bei der Siegerehrung wird es nur Gewinner geben und es werden keine Platzierungen genannt. Jeder Spieler erhält eine Medaille.
6. Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für abhanden gekommene Gegenstände, jede Mannschaft ist für sein Eigentum selbst verantwortlich.
7. Wir haben uns um ein reichhaltiges Angebot für das leibliche Wohl zu familienfreundlichen Preisen bemüht. Wir bitten deshalb auf unserer Sportanlage keinen Konkurrenzbetrieb zu eröffnen.

**Auch wenn es für ein Jugendturnier selbstverständlich sein sollte, weisen wir auf folgendes Verhalten hin:**

**Von allen Trainern und Betreuen wird ein, für die Nachwuchsspieler vorbildliches Verhalten in allen Situationen erwartet.**

**Ebenso werden Pöbelnde Eltern der Sportanlage verwiesen.**

**Wir danken für Euer Verständnis**



# **OBI**® **EASTER CUP 2024**

**U6 – class of 2018**

## **Tournament regulations**



1. Before the start, the coaches report to the tournament management with the completed match report sent to them in advance.
2. The game is played with a size 3 ball on one game field of 15mx20m.
3. Play Mode, Funino 3 against 3 on four mini goals, played without a goalkeeper.

The game begins with the central kick-off.

The players stand on the baseline and run towards the ball lying in the middle of the field.

Goals may **ONLY** be scored within the marked shooting zone (6m).

If the ball lands in touch, it is dribbled in from this point and not thrown in.

There is no goal kick after the ball has been behind the baseline.

In this case, the dribble takes place within the shooting zone and the opposing team must leave this zone.

A corner kick is taken at the corner of the shooting zone and not at the corner of the baseline.

4. We ask all spectators to stay behind the handrail.

5. At the awards ceremony there will only be winners and there will be no rankings called. Each player receives a medal.

6. The organizer assumes no liability for lost items,  
Each team is responsible for its own property.

7. We have a wide range of offerings for your physical well-being  
family-friendly prices. We therefore ask at our sports facility  
not to open a competing business.

**Even if it should be a given for a youth tournament, we would like to point out the following behavior:**

**All coaches and support staff are expected to behave in an exemplary manner for the young players in all situations.**

**Bullying parents will also be expelled from the sports facility.**

**We thank you for your understanding**